

Jahresbericht 2021

Corona und der Notstand

Auch im 2021 hat uns der Virus noch stark begleitet. Die Abstimmungswochenende fanden aber alle statt. Auch im ersten Halbjahr gab es zahlreiche Online-Veranstaltungen mit den Parteimitgliedern.

Abstimmungen.....

Durchaus selbstkritisch müssen wir nach gewalteter Abstimmung vom 27. September eingestehen. Die Begrenzungsinitiative war chancenlos. Wenn sie auch in Hüntwangen nur knapp abgelehnt wurde (49.58 Prozent). Es war – egal ob inhaltlich richtig oder falsch – ein strategischer Fehler, dass Kreise aus der SVP das Referendum gegen den zweiwöchigen Vaterschaftsurlaub ergriffen haben. Die SVP rief so die Gegnerinnen und Gegner der liberal-konservativen Mittelstandspolitik richtiggehend an die Urnen. So wurde es zum haarscharfen Glück, dass wenigstens die Vorlagen zu den Kampfflugzeugen die Ziellinie erreichte.

Verschiedenes

Am 5. Juni fand der Behördentag SVP im Bezirk Bülach zum Thema Gemeindewahlen statt. Im Bezirk Bülach hat die SVP in 20 Gemeinden eine Ortspartei. Die Bezirks-SVP organisiert jährlich einen Behörden(halb)-tag mit Erfahrungsaustausch und Netzwerk Apéro für SVP-Behördenmitglieder verschiedener Gemeinden, Schulgemeinden auf der Bezirks- und Kantonsebene. Neben dem Austausch in den verschiedenen Ressorts der Gemeinden stand der Wahlkampf als Thema fest.

Ersatzwahl SUR: Per 1.7.2021 wurde Frau Maria-Grazia Rainone Strässler in die Schulpflege gewählt.

Die SVP durfte am 1.8. als Festverein auftreten. Die Feier fand in der Mehrzweckhalle statt mit Feuerwerk, Grill und Kuchen. Peter Merkt hat alles sehr gut organisiert trotz all den Schutzmassnahmen.

Gesellschaftliche Anlässe

GV – Montag, 5. Juli (ursprünglich geplant im Februar aufgrund der Corona-Massnahmen verschoben)

Unsere GV fand im Rest. Linde statt. Nach gemütlichem Zusammensitzen mit Nachtessen wurden die statuarischen Geschäfte rasch erledigt. Die Jahresrechnung schloss positiv ab. Es gab noch Neuwahlen im Parteivorstand. Der Parteikassier Peter Merkt hat nach 22 Jahren den Parteikassier abgegeben, wird aber neu Vize-Präsident. Als neuer Kassier wurde Martin Pfenninger gewählt. Sein Amt als Revisor wird neu von Roland Schmid übernommen.

Leider fand der Jahresausflug, welcher im August 2021 geplant war aufgrund der Abmeldungen nicht statt (Gründe waren Ferienabwesenheit und Corona-Massnahmen)

Parteihöck mit Chläuseln vom 25.11. fand in der Schmitte statt – Thema Gemeinde- und SUR-Wahlen 2022

Übrige Vorstandstätigkeiten

Internet

Die Homepage unter <http://www.svp-huentwangen.ch> wurde immer wieder aktualisiert. Im Jahr 2020 wurde die Seite 1'980 Mal aufgerufen, durchschnittlich 5 Mal am Tag.

Publikation

2020 publizierten wir in allen Ausgaben der Hüntwanger Mitteilungen. Den Bericht von der Nachtwächter-Führung auch im Zürcher Boten.

Plakate

Die SVP Hüntwangen hat für die Wahlen Plakatstelle betrieben. Der Vorstand ist froh, dass Ueli Spalinger, die Sache an die Hand genommen hat, um auch wieder bei Abstimmungen präsent zu sein.

Delegiertenversammlungen

Wir nahmen in unterschiedlicher Delegation an zwei Bezirks- und kantonalen Delegiertenversammlungen teil und an einer Versammlung für Sektionspräsidenten der Bezirkspartei. Dies sind weniger als im vergangenen Jahr, weil die übrigen Versammlungen abgesagt wurden.

Es ist nach wie vor notwendig, weitere, andere, neue Vorstandsmitglieder zu gewinnen, weil sich die Partei unabhängig und in kritischer Distanz zu den Behörden positionieren soll.

Schluss

Dieser Bericht liegt der GV vom 27. Mai 2022 zur Abnahme vor.

Maria-Grazia Rainone Strässler, Präsidentin SVP Hüntwangen